

Je trouve que c'est un beau projet mais pas ça place !  
Le bâtiment est déjà très très beau et rajouter la nouvelle partie aux  
bâtiments enlève la beauté du bâtiment. Le bâtiment est historique et je  
crois on devrait le laisser comme il est déjà ! Ça pas besoin de ce  
extension faite un nouveau bâtiment sur un autre emplacement ça serait  
meilleur !

Trop de grates ciel proche enlève la lumière sur les rues et  
édifices aux alentours ! L'architecture du nouveau projet ne reflète pas le  
ancien et aussi ça ne va pas bien ! L'architecture du bâtiment de la baie  
est déjà belle il faudra pas toucher à ça ! moi je aurais fait des  
restaurants sur les étages plus haut avec une géante terrasse sur le toit et  
un espace vert et donc on peut faire des spectacles ,des mini concerts,djs de  
l'animation le soir pas plus que ça ! repensez à cette idée! Le projet fait  
trop moderne et ça manque de caractère ça m'échappe de concept ça  
manque de beauté!!!

Matthew Veloza